

Loder1899®



ZUBEHÖR
ACCESSORIES

FORD S-MAX



1

Front-Flaps/Front wings GFK
Seiten-Flaps/Side wings GFK
Loder1899 Felge Sins 20x9

2

2



3



Edelstahl Sportauspuffanlage/
Exhaust system 2x100 mm

Heck-Flaps/Rear wings GFK

3

FELGEN • ALLOY WHEELS



FORD S-MAX GFK-ANBAUTEILE

Dieses neue Fahrzeug ist von Ford konzipiert worden, um die perfekte Verbindung aus Großraum-Limousine und Sportwagen einzugehen. Loder1899 entwickelte für den SAV ein hochwertiges Styling-konzept. Die aus lackierfähigem Material gefertigten Anbauteile bestechen durch ihre hohe Passgenauigkeit und durch ihr einmaliges Design. Sie ergeben eine schlüssige Harmonie mit den Linien des Fahrzeuges.

GFK Parts

This new vehicle concept created by Ford is the perfect fusion of van and sports car. Loder1899 has developed an unrivalled tuning kit for the new Ford SUV. The body styling kit is made out of high quality paintable material that joins flawlessly with the bodywork and design, highlighting the strengths and underscoring the beauty of the S-Max body.



Front-Flaps/Front wings GFK



Seiten-Flaps/Side wings GFK



Seiten-Flaps/Side wings GFK



Heck-Flaps/Rear wings

FORD S-MAX CARBON-ANBAUTEILE



Passend für die sportliche Formgebung des S-Max entwickelte Loder1899 Echt-Carbon-Anbauteile. Damit ist Loder1899 einzigartig auf dem Tuningmarkt für Ford. Die Carbon-Flaps sind besonders leicht, werden an der Karosserie verklebt und unterstreichen die ausdrucksstarke Formgebung des Ford S-Max.

Carbon Parts

Loder1899 has developed real carbon parts suited to match the sporty look of the S-Max. These carbon flaps are extremely lightweight and are mounted directly on the chassis. The parts accentuate the agile nature of the S-Max superbly.



Loder1899

Loder1899 Felge Porto 20x9



14

Loder1899 Felge W1 black 20x9

Loder1899®

Loder1899 GmbH · Dorfstraße 20 · D-85233 Unterumbach
Tel. 08134/9302-0 u. 08134/9300-20 · Fax 08134/6112
Mail: info@loderv1899.de · www.loder1899.de

Preisankünfte und nähere Informationen erhalten Sie von unserem freundlichen Verkaufsteam.
Prices and informations are available from our friendly sales staff.

Loder1899 Technologiepartner:

Continental 

Ausgabe 10/07